

A continuación voy a referirme a algunos artículos aparecidos en el periódico **EL SET-nº126 - Agosto 2008.**

ALBOCÀSSER SE SUMERGE EN LA CELEBRACIÓN DE SUS FIESTAS PATRONALES. LOS TOROS DE ALCURRUCÉN SERÁN EL CENTRO DE LOS ACTOS TAURINOS.

LA PENYA DONES TAURINES D'ATZENETA HA COMPRADO UN TORO PARA LAS FIESTAS.

...a la llegada a la plaza de toros se procederá a las 19,00 hs a la desencajonada y prueba del toro, que será embolado a las 23,30 h.

VALL D'ALBA PREPARA SUS FIESTAS PATRONALES.

Los actos taurinos, las peñas y la devoción al patrón serán los ejes de los festejos.

FESTES DEL PLA DE L'ARC.

Día 18. Toros decon mucha bravura, pero no quisieron hacer nada en los obstáculos... A las 20:00 se soltó el toro.... haciendo una buena salida, rematando muy fuerte a los barrotos. Por la noche, una vez embolado, aún fue mejor. Un gran toro.

Día 20... A continuación salió Mijares, que volcó el tablado y se cargó a lomos el banco. Un gran toro. El resto de vacas mostraron mucha bravura.

LA PLAZA DE TOROS DE OROPESA DISPONE DE UNA NUEVA ENFERMERÍA

ME TOCA AHORA OPINAR A MÍ.

Antes que nada diré que estoy totalmente de acuerdo con lo manifestado por ERA (Ética y respeto por los animales) como se ha comentado más arriba.



Supongo que en Internet se encontrarán muchas opiniones a favor de la "fiesta con toros", pero prefiero que sean los mismos habitantes de LES COVES DE VINROMÀ los que opinen, tanto a favor como en contra.

Hay quienes defienden la "Fiesta" como una tradición. Si actualmente respetáramos todas las tradiciones, viviríamos esta realidad: la mujer en SU LUGAR (sabéis cuál es ¿no?); los homosexuales, EN EL ARMARIO; los médicos del Severo Ochoa (caso Lamela), EN LA CÁRCEL; la Inquisición (aunque con otro nombre aún existe)

se impondría en casos como el aborto, la eutanasia, el matrimonio homosexual y varios etcéteras de actualidad. Vivir de las tradiciones en su totalidad (hay que desechar las malas y conservar las buenas) es retroceder en todo: cultura, forma de vida, política, ciencia, ocio, entretenimiento, y los etcéteras que se desee.

También hay que tener en cuenta la enorme cantidad de dinero que se mueve alrededor de la mencionada "Fiesta con toros", los puestos de trabajo que genera y que beneficia a muchos necesitados, lo que crea la imposibilidad de SUPRIMIR de forma radical todo lo relacionado con los toros, aunque si hay que tener en cuenta el pedido de PROHIBIR los espectáculos crueles con los animales.

El hecho de no haber nacido en España, estar nacionalizado y vivir en ella hace SÓLO 30 años ¿Me inhabilita para hablar del tema?

Estoy seguro que este artículo me creará muchas anti-patías, pero espero que no me cree enemigos. También quiero aclarar que ésta no es una crítica a los actuales responsables de nuestro Ayuntamiento (menudo jaleo se armaría si suprimen los toros repentinamente) pues éste es un asunto que atañe a todo el pueblo y me gustaría escuchar su OPINIÓN. Gracias

Seguros

RAMO de Vida en sus diversas modalidades
Individual y Acumulativos - Aviación - R.C.S.C. - R.C.
Generales - Incendios - Robo - Paralización - Máquinas
Comb. Incendios - Roturas - Vida - Multirriesgos

PLAN DE JUBILACIÓN

DELEGACIÓN EN LES COVES

Juho Tena Albert

Masía Mosquera de San José, s/n • Tel. 964 425 001

albella

perruqueria

C/ NOU, 61 • ELÉFON 964 42 / 169
LES COVES DE VINROMÀ